
令和５年度 第２回 学校運営協議会 

 

１ 日 時  令和５年 11月 15日（水）14時 15分～16時 30分 

２ 場 所  本校 GU教室 

３ 出席者（運営協議会委員） 

   松宮 新吾（追手門学院大学教授） 

河原林 昌樹（弁護士） 

三村 泰久（門真市立脇田小学校長） 

   高山 拓也（門真市教育委員会学校教育課長） 

 三戸 治歩（本校ＰＴＡ会長） 

   増田 広樹（門真市立第二中学校長 欠席） 

４ 出席者（学校） 

   校長、教頭、首席、各分掌、各学年 

５ 議題等（次第順） 

  【審議事項】 

(1)  令和５度学校経営計画の進捗について 

(2) スクールポリシーについて 

(3) その他 

  【報告事項】 

(1)  第１回授業アンケートについて 

(2) 各学年・分掌より 

(3) その他 

 

６ 意見・質問事項等（概要） 

○令和５度学校経営計画の進捗について 

   ・渡日生が学校にいるということで学校にどんな良い影響を与えているかなどのア

ンケートは実施してみてはどうか。 

 

○授業見学や事務局の報告について 

・福祉フィールドの授業見学を受けて、フィールドでの学習が生徒の進路にどう影

響するのだろうと興味を持った。 

 ・なみはや高校が持っている生徒のポテンシャルの高さを実感した。 

 ・授業見学（特に福祉フィールド）を通して、学校全体の教育活動を見学すること

ができた。福祉フィールドでは生徒がおむつ交換の実習をしている様子から、こ

こまでできるのかという感想を持った。 


